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本 日 の 行 事  会 員 卓 話 （ 清 水 英 志 君 ） 
2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊地区事務所より 

・教師部会開催の案内 

・ロータリー財団 フローバル時補助金事業の

資金モデルの変更について 

＊ガバナーエレクト事務所より  

地区協議会の案内と資料拝受 分科会資料

とDVDは後日配送 

＊ガバナー事務所より 月信原稿依頼 

＊日本事務局より 

・4月レート １＄110円 

＊例会変更 各務原かかみの、関中央RC 

＊週報拝受 美濃加茂、関中央、美濃ＲＣ 
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第２０２４回例会  

会長挨拶                             2020－21年度 畑中知昭会長 

皆さん今晩は。3月 4月は出会いと別れの季節です。私事ですが私には娘がおり、去年の 3月の終わりに

成人式の前撮りの写真を撮る為、東京から 3日間だけ帰ってきました。美濃市の鈴屋という呉服屋で振袖

を着つけてもらい、美濃の古い町並みで写真をたくさん撮り、お昼に関の辻屋でウナギを食べ、家族 3人

で楽しく過ごしました。3 月の末コロナが大変な時を迎え、帰るに帰れないような状況になりまして、ず

るずると郡上の地に留まる事になり、学校も 1年間ＺＯＯＭの授業で今に至ります。ようやく今週の土日

に帰ろうかという気持ちになり、お陰様で無事という言葉がいいと思いますが、別れの時を迎えることと

なりました。こういう出会いと別れの事もあるんだと思いました。禅宗の冊子に出会いと別れの話が出て

いましたので紹介します。 

「途中善為」は何かというと、禅学大辞典で言うと、道中気を付けよの意、現代中国語で言うと一路平安

という言葉らしいです。修行僧を雲水と呼ぶように良き師を求めて、遍歴するのが当たり前の時代、別れ

を告げる弟子にかけた師匠の言葉として知られています。目の届かない所に行っても元気でやって欲しい、

頑張ってほしい、正しく祈りの世界です。またいつどこで転移があっても生涯がゴールなしの修行の身で

あることを自覚し、たゆまず励めという師匠のエールとも受け取れます。という事で時代が変わっても見

送る事、ネットで繋がっているようですが、いつこういう別れの時が来るか、また会えるか会えないか、

一瞬一瞬の出来事がここに入っているなという思いになりました。今日はまた、一つの別れを迎える時が

来ています。川島さんは今日が最後の例会という事で非常に残念ですが、ここで別れを迎えて、元気でご

活躍をしてほしいと思います。 

 

会員卓話                                     籏 哲朗君 

 本日はこのタイミングで話してよいか考えましたが、「コロナウイルスと私」というテーマで話をさせて

頂きます。あくまでも僕の見解で話しますのでご了承下さい。 

今なお猛威を振るっているコロナウイルスが発生してから簡単ではありますが、振り返ってみます。 

2019年 12月、中国武漢市で原因不明の肺炎患者確認。2020年 1月、国内初の感染者確認。2月ダイヤ

モンドプリンセス号、横浜沖で 14日間の船上隔離開始。2月 13日 国内初の死者確認。感染経路不明の

事例相次ぐ。2月 27日、首相が全国の学校に臨時休校を要請。3月 12日、WHOが世界の流行状況をパンデ

ミックと認定。4月 3日、世界の死者が 100万人突破。4月 3日、政府が緊急事態宣言を発出。この時は 7

都道府県です。4月 16日、政府が緊急事態宣言を全国に拡大。と発生から緊急事態宣言までの時系列です。

今なお収まることのないコロナです。私は実は去年の 2月、ダイヤモンドプリンセス号が船上隔離されて

いる頃、東京で展示商談会に参加していました。その時は“また変な病気が流行りだしたな。サーズやマ

ーズみたいに時間をおけば収まるだろう。海外に渡航しなければ関係ないだろう”と思っておりました。

翌月 3 月も今日今日の友人に結婚式に招待されておりましたので、3 月にも東京に行くつもりでした。少

しお酒も飲めますので吉田類のように居酒屋を放浪するつもりでした。車で行けば空気感染もしないだろ



うと安易な考えを持っていました。ところがみるみる感染拡大し、2月 13日には死者が出始めました。そ

してある時、子どもたちに「パパ、東京に行くとコロナにかかって死んじゃう。行っちゃダメ」と泣きな

がら訴えられました。学校が臨時休校になり、友達も会えない中、ニュースで頻繁にコロナの情報が流れ

ています。当時、小学校 1年生と保育園の年中の子供達にもコロナウイルスがどれだけ危険なウイルスな

のか、東京がどれだけ大変な状況なのかを十分理解していたのだと思います。東京の友人には申し訳ない

思いはありましたが、すぐに欠席の連絡を致しました。 

去年の今頃は正確な情報がわからず、パニックに近い状況がしばらく続き、アルコール消毒液、マスク

が品切れ、また高額転売が相次いでいました。そんな時にはいろんなデマが流れるもので、海に生えてい

るアオサが効くというデマが広がり、静岡の海産物卸業者の倉庫が空っぽになったそうです。また各地の

スーパーの棚からアオサがなくなりました。私は飲食店をしております。店の電話がひっきりなしになり

ます。3月 4月は歓送迎会のシーズンです。すべてキャンセルの電話です。予約はほとんどがキャンセル、

白鳥の春祭りも中止、白鳥踊りも中止、六日祭りも中止、奥美濃カレーが参加している B１グランプリも

中止、全ての祭りやイベントごとが中止でした。何をすればいいのか、この先どうすればよいか、コロナ

は収まるどころかみるみる広まっていきます。緊急事態宣言に伴い、営業自粛要請、時短要請、飲食店等

に出ました。営業しているとコロナの感染は常にあります。お客様、従業員、いっそのことずっと休業し

ようか迷いました。ですが楽しみにしていただけるお客様、従業員の生活、取引している業者様、簡単に

休業するのはどうか迷っていましたが、県から協力金が出るという事もありコロナ対策をしっかりしなが

ら、時短営業をすることを選びました。またお家で安心して楽しんでお食事していただけるようにテイク

アウトメニューも増やしました。そして移動販売車も 2店舗やっておりますが、以前のような売り上げに

は至りません。日々営業する中、いろんな思いが出てきます。もしコロナにかかったらどうしよう、もし

店でクラスターが発生したらどうしよう、この先、日本更に輪をかけて感染拡大していったらどうしよう

と、毎日悩む日々でした。そんな時、同業者の仲間から新たにグループ LINEを作りませんか、常に情報交

換しませんかとお誘いがありました。時短要請で時間もありましたし、グループ LINEに参加することにし

ました。郡上市全体の公的なものではなく、仲間内の有志だけが集まりグループ LINEを開設しました。情

報交換はもちろんですが、不安の相談、悩みなど同業者ならではの意見交換ができ、大変心が軽く前向き

になることができました。そしてお客様、友人、先輩からの沢山のお言葉、大変心にしみました。コロナ

の影響は飲食業だけではなく、小売業、製造業、観光業、建築業、土木業、挙げればきりがありません。

ニュースではコロナにかかった人を誹謗中傷したり、病院関係者差別があったりと悲しいニュースが後を

絶ちません。まだいつまでコロナが続くか分かりません。でも相手を思いやる気持ち、そして温かい言葉

をもって進んで行けばきっと乗り越えられると思います。コロナウイルスは病気ですが、今一度一人の人

間としてどうあるべきか、試されているのではないでしょうか。今年のロータリーのクラブテーマの結の

心をもって助け合い、支え合って、繋がりをもっていきましょう。私は飲食業を営んでおります。これか

らも責務を全う致します、美味しいご飯を提供し、皆様に笑顔を届けたいと思います。コロナが流行る以

前まではパパは酒の柱だ、壱ノ型生ビール、弐ノ型焼酎と子供とふざけていましたが、これからは結の呼

吸壱ノ型疫病退散、という事でやっていきたいと思います。どうか皆様コロナが収まりましたら、沢山濃

厚接触を致しましょう。よろしくお願い致します。 

 

３分間スピーチ                                  和田良一君 

 ここに見える皆さんは実年齢より若く見えます。見た目の年齢というのは生まれた年＋体力年齢＋ハー

トの年齢を 3で割ったのが見た目の年齢になります。いかに若く見えるかという事は、やはり体力をつけ

ることと、仕事でも何でもいいですが夢を持つという事が一番若くなっていくのではないかと思います。

ですから皆さん、どんどん夢をもって若返っていきましょう。僕の夢と言いますか好きなことがいっぱい

あります。趣味とまでは行きませんがお酒が大好きで、一番好きなのは仕事です。仕入れ等大事なことは

社長がしてくれますのでストレスありません。ゴルフは下手ですが、あとの一杯が楽しみなのでずっとや

っています。ロータリーは例会に来て、皆さんの顔を見ることと、皆さんの話を聞くのも楽しみです。畑

は好きでやっています。一番は喜んで食べてくれる人がいると気合も入ります。娘が来ると沢山持って帰

ってくれるのでそれが励みになって野菜を沢山作ります。最近は料理にも挑戦しています。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 遠藤正史君 

畑中君 川島さん、残念ですが落ち着いたら近況報告ください。 

松森君 明日から聖火ランナーがスタート！麦島君、修子さん、頑張れ！ 

川島君 今日で最後になります。皆様、本当にありがとうございました。 

島崎君 先日、ＶＲメガネを買いました。360度映像が流れて、まるでそこにいるようでした。技術の進

歩に感動しています。 

 



 

 

羽土君 川島さん、別れることはつらいけど 仕方がないんだ 君のため 別れに星影のワルツをうたお

う・・・。 

藤代君 籏君、本日は卓話ご苦労様です。他の意味に聞かせていただきます。川島さん、短い期間でした

けど、出会えてうれしかったです。元気で楽しい人生をお過ごし下さい。さようなら。 

同文 寺田澄男君、三島勲君、和田良一君、野島君、石徹白君、寺田正実君、原君、美谷添里君、佐藤君、

山口君、清水君、宮川君 

 

次回例会予定            

４月１４日  加賀中央ＲＣとの交換卓話    ４月２１日 地区研修・協議会報告 

４月１８日 地区研修・協議会         ４月２８日 1年間の反省① 

 

出席報告                              出席委員会 麦島洋介君 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp発行 クラブ会報委員会 

 

 

 

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2023回 ３３名 ２４名  ９名  75％ １名 

第 2024回 ３３名 ２２名 １０名  68.75％ １名 
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